

(公社) 全国運転代行協会  
会長 丹澤 忠義 様

秋冷の候 貴協会におかれましては、ますます御清栄のことと存じます。

さて、本市が市内の運転代行事業者にお引き受けいただいた新型コロナウイルス感染症対策のための広報車運行業務につきまして、令和3年9月24日付けJDA第33号によりまして御礼の御連絡を賜り、誠にありがとうございました。

緊急事態宣言が解除される9月30日までお願いした広報車運行のおかげもあり、本市におきましても感染収束の兆しがみえてきており、また本市の人口10万人当たりの新規感染者数は県内25市町の中で最も少ない数となっております。

最終日となりました9月30日には市役所本館前にて関係職員が参集し、ささやかではございましたが、運行にあたっていただいた(株)皓翔の皆様に対して、感謝のセレモニーを実施させていただきました。(画像を添付いたしましたので、御確認ください。)

今回の業務委託の取組が、多少なりとも貴協会の職域拡大に繋がれば幸いに存じます。なお本市においては、今回の業務委託の成果をもとに、遅くとも本年11月中には執行される総選挙において、投票率向上のための広報車運行業務を(株)皓翔様にお願いすることを計画しております。

末尾ながら、緊急事態宣言が解除された現在、貴協会加盟の運転代行事業者の皆様の本領発揮を御期待申し上げますとともに、貴協会のますますの御発展を祈念申し上げます。

令和3年10月1日

矢板市長 齋藤 淳一郎